



El Banco de Alimentos aspira a recoger más de 220.000 kilos de víveres este fin de semana

700 voluntarios y 97 supermercados participan en un acto «importantísimo» que sirve «para llenar la despensa» de los más necesitados

:: D. BAJO / WORD

SALAMANCA. Mañana comienza la gran recogida de alimentos 2015, organizada por los Bancos de Alimentos de toda España. Su presidente en Salamanca, Godofredo García, aseguró ayer que es una campaña «importantísima» que sirve para «llenar la despensa» de los más necesitados. La gran recogida concluirá el domingo.

García comentó que esperan al menos igualar los 220.000 kilos de víveres obtenidos en 2014. Participarán 97 supermercados e hipermercados de Salamanca y provincia (un 20% más que el año pasado) y 700 voluntarios colaborarán en la buena marcha del acto.

El Banco de Alimentos «hará hincapié» en que los salmantinos donen productos navideños, infantiles y de uso cotidiano, como leche, aceite y conservas. «Agradeceremos

todo», explican, pero «hay productos más necesarios» que otros. Como novedad, el Banco de Alimentos elaborará cestas navideñas para 1.100 familias con niños menores de 10 años para que, dentro de lo que cabe, «no dejen de disfrutar» de las fiestas de Navidad.

Movilización

Habrán voluntarios en todos los supermercados que participan en la gran recogida, para orientar y ayudar a los interesados en donar algo. Desde el Banco de Alimentos explican que llevan «varios meses» organizando este evento y que Salamanca ha «respondido» a la llamada. Las dos universidades, los colegios mayores, varias cofradías, bancos, los bomberos, un equipo de rugby... se han comprometido a colaborar, igual que «todas las grandes superficies». En este sentido, Blanca Gavilán, del Banco de Alimentos, pidió ayer que los que aún estén interesados en cooperar con la gran recogida contacten con ellos, porque el lunes «faltarán manos» para colocar los miles de kilos de alimentos que esperan conseguir. El año pasado tardaron dos semanas en acomodarlos en sus almacenes (son dos naves de 2.000

metros cuadrados cada una «y estaban llenas»).

El Banco de Alimentos atiende a 14.000 personas en toda la provincia. Godofredo García se mostró ayer «satisfecho» porque «no hay incremento» y confía en que la cifra «irá bajando de ahora en adelante». Cuando termine el año, la ONG habrá distribuido más de 3,5 millones de kilos de alimentos.

La presentación de la gran recogida se celebró en la sede de la Fundación General de la Universidad de Salamanca. Uno de sus integrantes, Luis Rodríguez, explicó que «apoyarán» la campaña, que la difundirán a través de sus redes sociales y que esperan seguir cooperando con el Banco de Alimentos en el futuro. Los 220.000 kilos de 2014 son «una cifra muy significativa».



Godofredo García (2º por la izquierda) con una caja de alimentos. :: A. A.